



いちごぐみだよ!

2021年1月
社会福祉法人尚徳福社会
おぐら保育園

明けましておめでとうございます。新しい年の始まりは何にか楽しいことが起こりそうな期待感でいっぱいになります。今年も子ども一人一人がすこやかに成長する姿を見守ってまいります。よろしく願いいたします。

新しい遊び

洗濯物や保護者の方の荷物を入れるカゴをつかみ『ガタガタ』と音を出す事が最近の子どもたちのブーム。お友だちがやっている姿を見て、「僕も」「私も」と次々に集まってきます。

着替え用の洋服ストックの引き出しから洋服を出すのも大好きです。出した服を身に付けようと頑張っている子、右の引き出しから左の引き出しへ洋服を移す子、引き出しの中身を全部出して喜んでいる子と様々な姿があります。どの子どもみんな生き生きとした、いいお顔を見せてくれます。保護者の方々にはいつも温かく見守って頂きありがとうございます。

全身活動

園庭のベンチやお部屋の滑り台など、子どもたちは登ることが大好きです。

身長半分ほど高さがあるベンチに足を思いっきり上げて登っています。お部屋のテーブルにも登ろうとするので、「下に入るのはいいよ」と伝えると、腹ばいになってテーブル下にもぐり、脚にぶつかることなくハイハイしたり、ほふく前進したりしています。

つま先立ちをして棚の上に手を伸ばす姿も見られるようになりました。毎日全身を使って動いている子どもたちのこれからの成長が楽しみです。

体調の変化

本格的な寒さとなり、風邪など体調を崩しやすくなります。「今日はいつもと違うな」とか「なんか変だな」と感じるがありましたら、登園の際保育者にお伝えください。体調の変化のサインかもしれません。園の生活でも細かく気をつけて見ていきたいと思えます。

鼻水や咳が目立ち始めたら、時間の都合がつくようであれば早めの受診も子どもの身体にとってはいいかもしれません。

睡眠と栄養をたっぷり取って元気に過ごしましょう。



お願い

持ち物に記名があるか、もう一度確認をお願いいたします。

特に靴下は記名がないことが多く、子どもたちが靴下ケースをひっくり返してしまうと元に戻すのがちょっと大変です。靴下は記名スペースが限られてしまいますが、よろしくお願い致します。

